
ＳＹＧｓ 第６回ミーティング 議事要旨 

2022.6.10（日）15:45～16:45 

於：秋吉台国際芸術村 

 

出席者：岡田実、八木資義、桑原洋一、城久美子、藤元徹、秋本浩之（６名） 

欠席者：八木美澪（１名） 

 

（議事） 

１ 私の提案・アイデアなど 

 ・メンバー各自からの提案、アイデアについて、フリーディスカッション。 

 ・最初の提案は、①巡回プログラムの刷新 ②巡回指揮者 ③定期演奏会曲目決

定方法 ④アンコール曲アンケート ⑤トレーナー 

 ・文部科学省のＨＰに各地の巡回プログラムがあるが、それを参考にするなどし

て、山響の巡回プログラムを刷新してはどうか、などの提案があったが、この

ＳＹＧｓミーティングで具合的検討をするのではなく、それぞれのパートで検

討してもらうよう提案するとのことで、ＳＹＧｓミーティングとしては、今後

の検討課題とする。 

 ・次の提案は、総会や練習への団員の出欠を確認するため、スマホのアプリを利

用してはどうか、との提案。「らくらく連絡網」などのアプリの利用が考えら

れるが、現在の確認方法で特段の支障はないのではないかなどの意見があり、

引き続き検討することとなる。このこと以外でも事務処理のＩＴ化が必要なも

のは事務局で検討していくこととする。 

 ・次の提案は、定期演奏会のチケット販売の団員負担分について検討してはどう

か、との提案。チケットの単価の見直しや当日券のアップなどの意見もあった

が、いずれにしても今年の定演に向けては、時期的に取り組みが遅すぎるので、

今年は変更せず、今後の課題とする。 

 ・次の提案は、山響のＰＲ用の広報リーフレットを作成してはどうかとの提案。

賛成意見が多かったが、これに関連して、事務局の広報担当を充実して、この

リーフレットの作成も含めて広報活動の強化を図ってはどうかとの提案があり、

その方向で事務局において検討していくこととする。 

 ・最後に、資料１「私の提案・アイデア（岡田）」について協議。 

 ・７０年に向けては、（６８年、山口での開催となると駐車場がないことがネッ

クになるなどから）６８年、６９年に県の東西で開催し、７０年を盛り上げて

いくことも考えられるのでないかとの意見もあったが、いずれにしても、７０

年に向けては、引き続き、検討することとなる。 

 

２ 次回協議事項 

・ 次回（第７回）ミーティング ９月１１日（日）於：秋吉台国際芸術村 

 ・協議事項、「後援会、友の会について」。 

 


